

SINOPSIS

Kabupaten Musi Rawas merupakan bagian dari beberapa Kabupaten yang ada di Propinsi Sumatera Selatan. Kabupaten Musi Rawas merupakan daerah yang basis ekonominya sebagian besar berasal dari pertanian, sehingga masyarakat di Kabupaten Musi Rawas sebagian besar mata pencahariannya adalah sebagai petani, baik itu sebagai petani karet, sawit, sawah, ladang ataupun kebun. Dalam pencapaian visi dari kabupaten dan juga provinsi yang menetapkan pertanian sebagai basis utama dalam perekonomian daerah maka produksi dan produktivitas pertanian yang ada di Kabupaten Musi Rawas di harapkan dapat meningkat, sehingga kesejahteraan dan kemakmuran rakyat dapat tercapai. Berdasarkan latar belakang di atas maka penulis mengambil judul tentang "Peran Dinas Pertanian Dalam Meningkatkan Produksi Hasil Pertanian di Kabupaten Musi Rawas Sumatera Selatan" Perumusan masalah dalam skripsi ini adalah "Bagaimana Peran Dari Dinas Pertanian Dalam Meningkatkan Produksi Hasil Pertanian di Kabupaten Musi Rawas".

Untuk dapat menjelaskan dan menggambarkan secara objektif perumusan masalah diatas penulis menggunakan metode penelitian Deskriptif kualitatif, dan teknik pengumpulan data berupa Dokumentasi dan Wawancara yang dilakukan secara langsung ke tempat penelitian. Sedangkan teknik analisis yang di gunakan adalah teknik analisa kualitatif.

Hasil penelitian Peran Dinas Pertanian Dalam Meningkatkan Produksi Hasil Pertanian di Kabupaten Musi Rawas sangat besar dibuktikan dengan di jalankannya program dan kegiatan oleh Dinas Pertanian dalam bidang Peningkatan Produksi Pertanian. Adapun kegiatan yang dilakukan oleh Dinas Pertanian dalam Peningkatan Produksi Pertanian adalah, 1) Penyediaan sarana produksi pertanian, 2) Pengembangan bibit unggul pertanian, 3) Sertifikasi bibit unggul pertanian, 4) Monitoring, evaluasi dan pelaporan. Dalam melakukan kegiatan-kegiatannya Dinas Pertanian banyak mengalami masalah-masalah. Baik dalam penyaluran bantuan ataupun dalam melakukan monitoring dan evaluasi. Sebagian besar masalah ini terjadi karena kurang mendukungnya sarana transportasi dimana untuk mencapai kecamatan-kecamatan yang ada di Kabupaten Musi Rawas harus menempuh jarak yang cukup jauh. Selain itu pendidikan dan pengetahuan masyarakat petani yang masih kurang juga menghambat dalam pelaksanaan kegiatan yang di canangkan oleh Dinas Pertanian.

Dinas Pertanian Kabupaten Musi Rawas dalam melaksanakan peranya berjalan dengan baik, dimana hal ini dapat dibuktikan dengan terselenggaranya kegiatan-kegiatan yang berkaitan dengan peningkatan produksi dan produktivitas pertanian dan adanya kerja sama yang baik dengan instansi-intansi terkait serta masyarakat petani di Kabupaten Musi Rawas. Dalam meningkatkan produksi dan produktivitas pertanian ini, Dinas Pertanian perlu memaksimalkan tersedianya sarana dan prasarana serta lebih di terapkannya pengembangan bibit unggul pertanian. Selain itu komunikasi antar petani dengan tenaga penyuluhan dan UPTD lebih di optimalkan agar adanya pencapaian hasil yang baik karena